

dbb-Senioren bei Ministerin Franziska Giffey

Im Rahmen der dbb-Jahrestagung 2020 traf die Geschäftsführung der dbb-bundessenorenvertretung die Bundesministerin für Familie, Senioren, Frauen und Jugend, Frau Dr. Franziska Giffey. Im sehr persönlichen Gespräch ging es vor allem um die Zusammenarbeit von Senioren und Jugend. Dabei bekräftigten die Seniorenvertreter ihr Motto, „Ob Jung, ob Alt – Zusammenhalt!“. Max Schindlbeck, stellvertretender Vorsitzender der Beamtenbund-Senioren, betonte, dass das Zusammenstehen von Jugend und Senioren eine Klammer sei, welche Gesellschaft und auch Verbände zusammenhält. Man merkte sehr schnell, dass die Notwendigkeit dieser Zusammenarbeit ein Kernanliegen beider Gesprächspartner ist.

Max Schindlbeck